



令和7年度第11号

1月30日



府中明郷学園だより



府中明郷学園

文責 岩田・澤田

学校教育目標 自主・協働・創造 ~社会に開かれた教育課程の推進により、自ら課題を見つけ、学び、行動する児童生徒の育成~

令和8年も府中明郷学園は 地域のみなさんと ともにスタートしました

玄関ホール

地域の方のお手製飾り

地域の河本博美さんの季節感あふれる飾りつけが 每朝 児童生徒を出迎えます。



プラスバンド演奏会

1月26日(月)



昼休憩の玄関ホール。前期課程の児童も、後期課程の生徒も、プラスバンドの演奏により、穏やかな楽しい時間をすごしました。

イタリアと日本をつなぐ広島・府中の物語

慶應大 研究員 キアラ・コマストリさん

1月15日(木)

これまで、広島、府中の方々の戦争体験を聞いてこられたイタリア



出身のキアラ・コマストリさんのお話を5、6年生が聴きました。地域の人たちの体験をもとにしたお話は、強い実感とともに心に残り、さらに深く学ばなくてはいけないという思いにつながりました。

地震 避難訓練

1月19日(月)

命を守る行動を確かめた地震避難訓練をしました。落ち着いた行動で2分45秒の避難を完了。避難後は、防災の教材を活用し、自分の命を守る行動を主体的に考えました。



新児童生徒会役員決意表明

1月19日(月) 児童生徒朝会で旧役員から引き継いだ新児童生徒会長の8年竹森千陽さんが力強く決意を伝えました。今年は、初めて前期課程の5、6年生も役員に加わり、府中明郷学園の児童生徒たちの活気を感じます。



1月9日(金)



京都市立学校教頭会

コミュニティー・スクール 義務教育学校の仲間のみなさん

1月21日(水)



広島みらい創生高校

1月23日(金)



沖縄県今帰仁村教育委員会

1月27日(火)



愛知県安城市東山中・二木木小学校